



# ふれあい

7.9 広南防災の日「防災モニュメント」

校訓「不かく尋ね たかく志す」

学園教育目標「未来を創る」

## 「コロナに負けるな対策！生徒会プロジェクト第2弾」 みんなが元気になるメッセージ！



**最優秀賞**  
「自分の行動がみんなの命を守る」

新型コロナウイルス感染症対策のため、3月には17日間、4月からも27日間と長期にわたる臨時休業を終え、6月1日(月)、いよいよ「学校の新しい生活様式」で学校再開になりました。

初日は、交通安全日もあり、朝、子どもたちが元気に登校しあいさつを交わします。見守る地域の方々も笑顔になられたようです。今までの当たり前の日常が、とても新鮮に感じられた特別な日となりました。

さて、本校では、生徒会執行部が中心となり、よりよい学校生活を求めて活動しています。そこで、今回の新型コロナウイルス感染症対策として、「生徒会 PROJECT 第2弾 みんなが元気になるメッセージ！」を行いました。これは、全校生徒で、コロナに負けず元気になるメッセージを考え、投票で選ばれたメッセージを校内や校外に貼り、生徒たちや地域の方に見ていただき、元気になってもらおうという企画でした。

A3 版のメッセージカードは、津久茂・長浜と小坪の自治会の方のご協力で、各自治会の掲示板に貼っていただきました。また、学校正門の横のフェンスにずらり。校舎2階の理科室の道路側の大きな窓には、最優秀賞のメッセージが貼られています。

さっそく、地域の方から、このメッセージをみて元気をもらったというお手紙をいただきました。ありがとうございます。このお手紙で、逆に生徒たちが元気をもらったようです。

広南中学校は、これからも地域に貢献し、皆が元気になれる学校を目指して挑戦を続けます。



学校のフェンスにも！



自治会の掲示板にも！

### 地域の方からのお手紙

広南中学校の皆様へ

昨日午後外出から帰ると、私よりずっと高齢のお婆さんが、手押し車に寄りかかり休んでおられたので、大丈夫かな？と声掛けしました。

すると、「まあ見ないや。優しい言葉が書いちゃうんよ。嬉しいてのう。誰が書きなつたんじやろうか。わしらのことを思うてのう。ありがたあよ。」と涙をタオルで拭かれました。しばらく休まれ、全部の言葉をゆっくり歩き、一緒に読み、ゆっくりと帰られました。どの辺のどなたか私には分かりませんが、言葉の優しさ、思いやりに包まれた足取りの後姿にお婆さんの幸せだろう気持ちが伝わりました。私ももう一度しっかり読み直し、地域の人々を労って下さっている学校の皆様に、ありがとうございます！と改めて感謝しました。

直接読ませていただくと、感動も何倍にもなります。ともすれば、弱気になるとき、言葉で勇気がいただけます。

日頃生徒さんに出会うと、必ず挨拶を下さり、それだけで嬉しいものですが、今日は溢れる幸せを感じさせていただきました。もっともっと元気で過ごそうと思います。ありがとうございました。〈一部抜粋〉

# コロナに負けるな対策！ アイデア抜群！各委員会の取組



生徒朝会「コロナ対策特集！」

生徒「手に押された赤いハンコが消えるまで、手洗いするんだって。消えるかな〜♥」

先生「お手てポンですよ〜。」



「お手てポン！」で手洗い開始

今年度の生徒会執行部の重点取組の1つに、「強い体をつくるための感染症予防」があります。早速、各委員会が新型コロナウイルス感染症対策に向けて、アイデア抜群の取組を考えました。その内容は、6月23日(火)の生徒朝会で伝えられました。発表者は、なんと！タブレットを超スマートに使いこなしながら、スライドで分かりやすくPRをしていました。スゴすぎる!(\*^o^\*)

- 評議委員会:3点固定で健康的な体づくり
- 保健委員会:「お手てポン！」で手洗いの徹底
- 生活委員会:朝食チェック!
- 図書委員会:クラスのみんな一人一人に消毒(手)

学校づくりの主役は生徒たちです。生徒会が中心となってコロナ対策を行うなんて、ウイルスもたじたじですね(^\_^)

## コロナに負けるな対策！ 学校環境チェック！

教職員も、ソーシャルディスタンス(1.5m)の確保、掃除時や放課後の消毒作業、掲示による「見える化」、授業や行事の工夫など、未然防止に奮闘中です。保護者、地域の方もよいアイデアがあれば是非教えてください。



放課後、毎日教室の消毒作業

教室の机と机の間を約1.5mあけています。



掲示物を使って、友達と2mを体験できます。

## 小中一貫の取組 学園避難訓練(土砂災害)



3密を避けるため、訓練の講評は、「ZOOM」のネット会議システムで。

6月10日(水)の13時15分より、小中一斉に学園避難訓練を行いました。理由は、登校後の災害時は小学生も中学生も同時に避難するためと、地域(津久茂・長浜地区)の方が小中のどちらに避難すればよいか確認するためです。

今回は新型コロナウイルス感染症対策のため、代表で各自治会長の皆さんに参加していただきました。

## 長浜中・広南中同窓会のシンボルツリー 「さいかち」の花をついに発見！

6月4日(木)に、佐々木業務主事が、走ってやってこられました。「大発見だ〜!はじめて見たよ!サイカチの花を」私たちもはじめてでした。雄花と雌花があるそうで、花粉があったのでこれば雄花のようです。2日後には、もうありませんでした。幻の花!



## 【令和2年度 体罰・セクハラ・いじめ相談窓口】

本校では、体罰やセクハラ、いじめなどの相談のために窓口を設けています。気軽にご相談ください。

・連絡先:Tel 71-7920

・担当者:久保校長, 荒本教頭, 浜満保健主事, 大江養護教諭, 工藤PTA会長

プライバシー等秘密は厳守します。

・相談場所:本校相談室及保健室等

## 【編集後記】よし!と元気になる瞬間

6月から学校再開となりましたが、なかなか生活リズムがつかれず、不安なことも多い中、スクールカウンセラーの岩本先生が、生徒たちや教職員に、リラクゼーションの体操とレジリエンス(心のしなやかさ)について伝授! よ〜!これで明日からも頑張るぞ〜!